

Le 4 janvier 2026 : Les terres blanches à Sieurac

En ce premier dimanche de l'année 2026, malgré une température glaciale et un ciel couvert, 17 courageux randonneurs étaient au rdv. Les gants et les bonnets s'imposent.



Nous partons du village de Laboutarié, avec notre guide Anne-Marie à la découverte des Terres Blanches de Sieurac. Une boucle de 14 km avec un dénivélé de 150m



Nous cheminons dans la campagne tarnaise vallonnée, entre terres cultivées et bosquets.

En fin de matinée le soleil tant attendu fait son apparition, avec un ciel dégagé et bien bleu par endroit ; qui nous accompagnera durant la pause déjeuner. Gâteaux et chocolats seront partagés et bien appréciés.



Nous traversons le village de Sieurac où nous pouvons admirer l'église de Saint-Géraud reconstruite en 1840 et son cadran solaire,



Notre balade se termine avec une surprise pour fêter l'épiphanie.

Notre coach nous a préparé un excellent vin chaud épicé avec des fruits, que nous dégustons avec la galette des rois et les biscuits réalisés par Christophe.



Merci à tous les deux pour ce moment convivial et réconfortant.
Voilà les bonnes résolutions 2026 envolées !!!

Merci Anne-Marie pour cette première randonnée de l'année.